

Guardia de María Cebrián.

Domingo 18 de diciembre de 2022, a las 12:00 horas.

01. Ha pasado a ayudar en la guardia Pedro, David y José Luis pues ha venido mucha gente y además estábamos celebrando el Mercadillo Vecinal.

02. El asociado 473 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

03. El asociado 433 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

04. El asociado 493 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

05. El asociado 131 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

06. El asociado 575 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

07. El asociado 322 paga los recibos pendientes (teníamos el número de cuenta corriente mal apuntado) y se lleva la participación de 40 c€ de lotería de Navidad. También se lleva la participación del asociado 377.

08. El asociado 90 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

09. La asociada 237 se apunta para ponerse al día de las cuotas y se lleva la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

10. El asociado 538 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

11. El asociado 581 se da de alta como asociado. Nos pregunta por los azulejos de asociado y dice que sería una buena idea retomarlos, aunque el asociado lo tuviera que pagar. Se ha dado de alta en el grupo de Whatsapp de asociados. Se lleva el libro 0508 para leerlo.

12. La asociada 392 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad. Dice que ya se puso al día de cuotas y que puede traer los cargos del banco.

13. El asociado 43 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

14. El asociado 534 se ha llevado la participación de 40 c€ de lotería de Navidad.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.